
平成２５年度 
第３回鎌ケ谷市スポーツ推進審議会会議録 

 

日 時：平成２６年１月２７日（月）午後１時３０分～午後１時５０分  

場 所：鎌ケ谷市役所 ６階 第１・２会議室 

出席者：堀江、御代川、中村、南雲、廣原、堀井、増山、荻尾、日向野 委員９人 

欠席者：無し 

事務局：教育委員会生涯学習部山口参事、教育委員会生涯学習部文化・スポーツ課犬塚 

主幹、大杉副主幹、築地主査 ４人 

傍聴者：無し 

 

議 題：（１）報告事項 

①平成２５年度スポーツ推進事業進捗状況について 

 ・弓道場、アーチェリー場建設事業 

 ・福太郎テニスコート改修工事 

 ・トレーニングセンター機能の移設事業 

（２）協議事項 

 ①平成２６年度スポーツ推進事業等について 

  ・多目的グラウンド整備事業 

  ・生涯スポーツ振興補助金 

 

 

１ 開会 
 

事務局：審議会を開会する。 

 

２ 会長挨拶 

 

・会長挨拶 

 

事務局：議事進行を会長にお願いする。 

 

会 長：条例第５条第２項により、過半数以上の出席があるので会議は成立する。 

 

３ 議事録署名人の選出 

 

会 長：議事録署名人は名簿順により廣原委員・増山委員にお願いする。 

  

４ 議題 
 

会 長：議題（１）平成２５年度スポーツ推進事業進捗状況について、事務局より説明を

願う。 

事務局：平成２５年度スポーツ推進事業進捗状況について資料に基づき説明を行う。 

会 長：事務局の説明について、質問・意見はあるか。 

委 員：テニスコートの改修工事の完成はいつになるか。  



事務局：３月１４日完成予定である。 

委 員：会議室をトレーニングルームにするとの説明であったが、今後会議等の際に使え

る部屋はあるのか。 

事務局：２階の会議室や役員室を使用いただきたい。 

    現在役員室は応接用セットが置かれており幅をとっているが、長机やパイプ椅子

と入れ替えることで、多くの人数を収容可能となる。 

委 員：アーチェリー場に屋根はないのか。 

事務局：撃つ場所と的の場所には屋根がある。 

委 員：施設を囲うフェンスの高さは何メートルか。広場が隣接しているが安全面は問題

ないのか。 

    現在使用している陸上競技場脇のアーチェリー場において、近くを散歩していた

人のそばを矢が飛んできたとの話を聞いたこともあるので、安全面の対策は十分

にしていただきたい。 

事務局：施設は５メートルのフェンスで囲う。安全面については、施設利用の認定制度を

導入することと、施設の職員が見回ることで対応する。 

委 員：施設の安全面については、上方からネットを垂らすこと、周囲をフェンスで囲っ

ていることで、安全は確保されていると思われる。 

    専用のネット・フェンスを使うため、これを突き抜けることは考えにくい。ただ、

経年劣化により老朽化することも考えられるため、メンテナンスが必要となる。 

    施設のスペースは若干狭いが、安全な場所で練習できるのは大変良いと思う。 

会 長：その他質問等がないため、次の議題に移る。 

平成２６年度スポーツ推進事業等について事務局に説明を願う。 

事務局：平成２６年度スポーツ推進事業等について資料に基づき説明を行う。 

会 長：事務局の説明について、質問・意見はあるか。 

委 員：多目的広場の場所、広さ、使用可能スポーツ種目について伺いたい。 

事務局：場所は中沢みんなのスポーツ広場の近くであり、広さは約2,500㎡、種目はグラウ

ンド・ゴルフ等の多目的種目を想定している。また、弓道・アーチェリー場にて

大会を開催する際の臨時駐車場として利用することも検討している。 

委 員：庭球場の改修に伴い、隣にあるトイレの改修はおこなえないのか。特に男子トイ

レは水が詰まりやすい状況である。 

事務局：トイレの管理は公園緑地課であるため、審議会において委員よりご意見があった

ことをお伝えする。 

会 長：その他、何かあるか。 

    （質問・意見なし） 

会 長：以上で、議事を終了とする。 

議事が終了したため、議長の任を終了する。 

事務局：審議会を閉会する。 

 

 

 

                                議事録署名人   廣原  忠     印  

 

 

 

                                議事録署名人   増山 宏典     印  


